
Subject: Frontalhaare Meinung
Posted by Garfield on Fri, 27 Jan 2006 14:24:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen

würde gerne mal eure Meinung zu folgendem Wissen:

nehme seit ca. 2 Jahren Propecia.Habe mittelgrosse GE,die ivh versuche damit zu stoppen bzw.
zu verlangsamen.Ich weiss,das Propecia eigentlich fast nur an der Tonsur gut wirkt,mit der
eigentlich keine Probleme habe.
meine Erfahrungen nach zwei Jahren mit Propecia sind eigentlich gut:GE haben sich eigentlich
nicht weiter ausgedehnt,entlang der Fronthaarlinie habe ich auf den ersten Milimetern Neuwuchs
erreicht,auch vor der Einnahme sehr schwache Haare in de GE konnte ich bisher halten,der zwar
langsam wächst jedoch dauerhaft erscheint.Mein Problem,bzw. das merkwürdige ist das
genau hinter der mittleren Stirnfront nach so vielleicht einem cm ein paar sehr dicke schwarue
Haare wachsen,die nicht zum Rest passt.
Irgendwie erscheint mein Haar in diesem Bereich durch diese Haare jetzt ausgedünnt...Habe
von einem anderen User gelesen,dass er diese dicken schwarzen Haare bekommen hat.
Meine Frage ist jetzt nun,ob ich fürchten muss das im Laufe der Zeit doch die Haare ausfallen
und diese wenigen dicken Haare die letzten Mohinkaner auf ner Platte sein sollten...
Was meint ihr dazu?
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